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学校運営協議会で熟議を行いました 
8月23日(水)に、川上小学校の児童と川上中学校の生徒、

教職員、保護者、学校運営委員会の皆さんが川上中学校に集

まり、『私たち小中学生が地域に貢献できること』を話し合い

ました。 

 話し合うテーマは、地域課題の「川上校区の環境美化」と

「川上校区の歴史遺産の保存や広報」、「川上校区の高齢化問題」の 3 点でした。地域の方

から提案があり、6 グループに分かれ、課題について認識を深めるとともに課題解決や対

応について協議しました。 

今後、各グループで話し合った結果を小中学校に持ち帰り、委員会等で検討を続け 2 学

期以降の具体的な活動に繋げていこうと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

【生徒の感想】川上校区の自然環境についてグループで話し合い、いろいろな案が出て

とても楽しかった。考えたことが実現されればいいなと思いました。自分たちにもでき

る活動は、たくさんあると思うので、積極的に取り組みたいと思いました。 
 

川上地区夏祭り４年ぶりに開催 
晴天の中、待ちに待った川上地区夏まつりが、8 月 5 日(土)

に盛大に開催されました。 

生徒会執行部の役員は、夏まつり実行委員会にも参加させて

いただき、地域の方々や実行委員の皆さんの並々ならぬ川上地

域や夏まつりに対する熱い想いと、企画運営の大変さを実感す

ることができました。 

また、当日はボランティアとして 55 名の生徒が、地域の方々と夏祭りを支え盛り上げ、

祭りの成功に貢献することができました。中学生の活躍に、今後の川上地域を託すことが

できる頼もしさを感じることができました。 

 

 

 

 

 



校内環境整備作業 
8 月 20 日(日)晴天の中、全校生徒と教職員、保護者、てごの会の皆さんで、校内環境整

備作業を行いました。コロナ禍でしばらく中止となっていた保護者の参加も 4 年ぶりに再

開し、9 月に行われる運動会に向けて、運動場を中心に校地内のけやき広場や美化ピカロ

ード等の伸びた草を刈ったり落ち葉を拾い集めたりしました。朝から熱中症警戒アラート

が発表された暑い日でしたが、皆さんのご協力のお陰で、気持ちよく 2 学期の始業式や運

動会が迎えられそうです。大変暑い中、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

校則の見直し 
7 月の生徒総会を受け、生徒と教職員、保護者、学校運営協議会委員 20 名が集まり、校

則見直し委員会を開催しました。特に、「靴」「靴下」「髪型」を中心に話し合いを行いまし

た。靴については、『安全で運動に適している靴であればよいのではないか』や『紐でなく

てもよいのではないか』、靴下については、『白は汚れが目立つので困る』や『ワンポイン

トやラインはよいのではないか』、また、髪型については、『男女で分けるのは今の時代に

そぐわないのではないか』や『プールの後はまとめて結べると制服の背中がぬれなくて済

む』など様々な意見が出ました。 

委員会での意見を基に、なるべく早い時期に生徒や保護者の皆様に新しい校則を示させ

ていただきます。 

なお、他の校則についても生徒のより良い学校生活につながるよう、今後も適宜見直し

を行っていきたいと思います。 

 

 

 


